



京都光華女子大学 京都光華女子大学短期大学部

研究内容 紹介 Web ページ「究め人～kiwamebito～」

『小学校での英語教育は日本人をどう変えるか?』を公開しました

主に早期英語教育や小学校英語に関する研究をしている本学こども教育学部 こども教育学科 田縁 眞弓 教授が、授業を通して英語学習への興味の深め方について解説するページを公開しました。

京都光華女子大学（学長：高見 茂）では、本学所属の専任教員の研究内容を紹介していく Web サイト「究め人～kiwamebito～（<https://www.koka.ac.jp/kiwamebito/>）」を公開しております。

本学には、栄養・教育・福祉・心理・看護・生活科学・環境・経済・情報・異文化・文学・キャリアデザインなど、さまざまな専門分野を研究している教員が在籍しております。本 Web サイトでは、本学の教員たちが、各専門分野の「究め人」として、それぞれの研究内容を分かりやすく解説しています。

今回は、こども教育学部 こども教育学科 田縁 眞弓 教授が、『小学校での英語教育は日本人をどう変えるか?』というタイトルで、小学校で行われている英語教育のポイント・効果および絵本を用いた英語の指導などについて専門的見地からわかりやすく解説されています。今、子どもを持つ多くの保護者が知りたい児童英語教育への大きなヒントも語られています。

報道各社におかれましては、本 Web ページをご覧ください、取材等ございましたら、ぜひ、田縁教授に取材していただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

【プロフィール】

田縁 眞弓（たぶち まゆみ）

こども教育学部 こども教育学科 教授

研究内容：人文・社会 / 教育学 / 小学校英語 早期英語教育



研究紹介ページ
究め人～kiwamebito～



「取材に関するお問い合わせ」

京都光華女子大学／短期大学部 入学・広報センター 担当：渡辺

[TEL] 075-312-1899 [FAX] 075-312-5594 [E-mail] hkk@mail.koka.ac.jp

[URL] <https://www.koka.ac.jp/>



健やかな明日が華ひらく

Well-Being を実現する健康・未来創造キャンパスへ

京都光華では、これまで 80 余年にわたって仏教精神に基づく女子教育に取り組んできました。その根幹にあるのは校訓「真実心」。世界が目指す「持続可能な社会」に通じる重要な考え方です。

私たちは、この理念によって立ち、すべての人が健やかに暮らせる“Well-Being”な未来の実現を目指し、学生一人ひとりに、そして地域に寄り添い、社会の要請に応えてまいります。